

Antrag der CDU-Fraktion im Ortsbeirat Oberstadt

Erläuterung zur geplanten Kreisregelung in der Hechtsheimer Straße/Einmündung zum Heilig Kreuz Areal

An der oben genannten Kreuzung ist zur Erschließung des Heilig Kreuz Areals und zur Gewährleistung des möglichst reibungslosen Verkehrsflusses ein Kreisel geplant.

Die CDU-Fraktion beantragt, eine Simulation der Verkehrsflüsse für den Kreisel zu erstellen und dem Ortsbeirat darzulegen. Besonderes Augenmerk sei dabei auf die Sicherstellung des konfliktfreien Passierens des Kreisels durch Radfahrer gelegt.

Begründung:

Der geplante Kreisel ist sicher geeignet, eine möglichst fließende Einmündung des Verkehrs aus dem neu zu erschließenden Heilig Kreuz Areal zu gewährleisten.

Allerdings zeigt eine Studie des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. (Forschungsbericht VI 05, Verkehrssicherheit innerörtlicher Kreisverkehre, Dipl.-Ing. Lothar Bondzio, Dipl.-Ing. Jörg Ortlepp, Dipl.-Ing. Margarete Scheit, Dipl.-Ing. Heiko Voß, Dr.-Ing. Roland Weinert), dass Radfahrer in einem Kreisverkehr besonders gefährdet sind.

Da der Kreisel sich auf der Zuwegung zu zwei Gymnasien (Theresianum und Gymnasium Oberstadt) befindet, halten wir es für notwendig, vorab sicherzustellen, dass die Verkehrssituation möglichst so gestaltet wird, dass Radfahrer konfliktfrei passieren können.

gez. Alexandra Geurts